
Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

(le français suit)

 SEQ CHAPTER \h \r 1JUDGMENT IN LEAVE APPLICATION
August 8, 2014
For immediate release

OTTAWA – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgment in the following application for leave to appeal.
JUGEMENT SUR DEMANDE D’AUTORISATION
Le 8 août 2014
Pour diffusion immédiate
OTTAWA – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd’hui auprès du registraire le jugements dans la demande d’autorisation d’appel qui suit. 


 SEQ CHAPTER \h \r 1APPLICATIONS FOR LEAVE / DEMANDES D’AUTORISATION :
A summary of this case is available at http://scc.lexum.org/decisia-scc-csc/scc-csc/news/en/item/4676/index.do.

Un sommaire de la cause peut être consulté à l'adresse suivante : http://scc.lexum.org/decisia-scc-csc/scc-csc/news/fr/item/4676/index.do
DISMISSED WITH COSTS / REJETÉE AVEC DÉPENS

Antonio Accurso c. France Charbonneau, ès qualités de commissaire et présidente de la Commission d'enquête sur l'octroi et la gestion des contrats publics dans l'industrie de la construction et autre (Qc) (Civile) (Autorisation) (35964)

(La requête visant à accélérer la procédure de la demande d’autorisation d’appel est accueillie. La demande d’autorisation d’appel est rejetée avec dépens en faveur des intimés et de l’intervenant Procureur général du Québec. / 

The motion to expedite the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs to the respondents and the intervener Attorney General of Quebec.)
Coram: LeBel / Cromwell / Gascon
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